

Témoignages de consommateurs

Je suis resté perché au cannabis

Par [Profil supprimé](#) Posté le 25/12/2020 à 17:50

Bonjour,

Il y a 7 ans, je fumais de manière occasionnelle du shit. Jusqu'au jour où j'ai fumé de la merde coupé et recoupé et j'ai fais mon premier bad trip. Le lendemain je décide de re-fumer , et le résultat est le même. Mais pour être sûr j'ai re-fumer le 3eme jour et encore un bad trip. Le problème est que lorsque que je me suis réveillé j'étais encore coincé dans ce bad trip. De nombreux mois on passés dans un état assez étrange pour moi, parano, crises d'angoisses multiples, mal de ventre, problème de sociabilité, déprime etc.

Avec des phases certaines années ou j'avais l'impression que tout ça été derrière moi, cela recommence maintenant. Toujours cette impression d'être défoncé (je n'ai jamais re-fumé depuis ce jour là où pris une autre drogue) de ne pas être au contrôle de ma vie, crises d'angoisses.

J'ai l'impression que ça ne passera jamais, et je ne sais pas comment faire pour trouver une solution à ce problème. Cela me pose beaucoup de problème dans mon travail, dans ma vie sentimentale et amicale. Les crises d'angoisses se multiplient depuis plusieurs mois.

Pourtant j'ai beaucoup de projets professionnel qui se réalisent, et je suis assez sain d'esprit mais c'est très dérangeant au quotidien. Je me restreint sur tout : plus de sortie, j'essaye au maximum le contact humain etc

Je voulais savoir si des personnes vivaient là même chose que moi, comment trouver une solution pour seulement, vivre.

Merci.